
会 議 記 録 

会 議 の 名 称  全員協議会 

開 催 日 時 
 令和６年１１月２１日（木) 

 午後１時００分から午後４時５７分 

開 催 場 所  宮代町役場 議会室 

出 席 委 員 の 氏 名 

 議  長  田島正徳 

  佐藤将行  丸藤栄一  山妙子 

  福澤和美  野原洋子  金子正志 

  小島あけみ 泉伸一郎   鈴木次男 

  塚村香織  合川泰治  土渕保美 

  川野武志 

（欠  席） なし 

出 席 職 員 の

職 ・ 氏 名 

 新井町長  渋谷副町長 中村教育長 

企画財政課 井上課長 宮下主幹  

 住民課   榎本課長 高橋主幹 稲宮専門員 

町民生活課 新井課長 田代主幹  

 環境資源課 大場課長 小林副課長 田邊主幹 

 健康介護課 草野課長 鈴木主幹 

 教育推進課 田中課長 小川副課長 

 町民生活課  新井課長  加藤主幹 

子育て支援課 柴﨑課長 吉田副課長 

議会事務局 押田局長 関根主幹 金子主任 

会議の公開・非公開   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

一 部 公 開 又 は

非 公 開 の 理 由 
 

傍 聴 の 可 否   ■ 可   □ 否 

傍 聴 者 の 人 数  １名 

会 議 資 料 の 名 称 
 ・次第 

 ・配布資料一覧 

会議録の作成方法   □全文記録  ■要点記録 

審 議 の 内 容 

(発言者・発言内容・

決定事項等) 

以下の協議事項について、別添資料による担当職員の説明後、

委員からの意見があった。主な意見は次のとおりである。 

（１）次期町内循環バスの運行について  

・運賃改定の考えは。福祉の観点から据え置きは理解できるが、

審議会を開催し、再検討してほしい。 



・一部減便になった経緯については。 

・バスに有料広告のラッピングの考えは。 

（２）国民健康保険税の税率等の見直しについて  

・見直しを考えている県内の自治体数は。 

・8の項目にある基金の金額は。 

（３）宮代町国土強靭化地域計画及び宮代町地域防災計画の修正に

ついて 

・宮代町地域防災計画 新旧対照表P204「東武動物公園駅東西

口駅前広場」の表記方法はこれでよいのか。 

（４）災害協定の締結に向けて（越生町） 

・越生町の災害の把握は。 

・令和4年度の相互交流の覚書は見せてもらえるのか。 

・災害協定について議会の声を反映させるべきではないか。 

・12月議会閉会後に行う協定の案は示してもらえるのか。 

・遠方の市町と災害協定を結ぶ考えは。 

（５）物価上昇に伴う久喜市新ごみ処理施設整備費用の増額に係る 

宮代町の対応について 

・今後資材高等が続いた場合、変更契約を行うのか。 

・利率が上がったら町の負担が増えるのか。 

・返済方法の考えは。 

・合併等で市町が変更になった場合のごみ処理施設は。 

（６）地域包括支援センターの増設について 

・開設場所は高齢化率の高い地域にあるとよい。 

・北圏域の一次募集に応募がなかったが、その原因は。 

（７）須賀小学校地域拠点施設整備の進捗状況について 

・歩道橋の屋根を撤去することになった原因は。 

・グラウンドはいつまで使用できるのか、中学校の体育施設の

使用の考えは。 

・空き教室を利用する場合のセキュリティは。エレベーターの

配置はこれでいいのか。 

・ことばの教室を考慮した設計になっているのか。 

（８）その他 なし 

そ の 他 必 要 事 項  

 

  


